

Aufstellung: Phillip, Antonio, Paul Handschuh, Alex, Felix, Niclas, Paul Herzer, Mick (Rudy)

Noch ein Sieg im letzten Punktspiel des Jahres, das wäre gut für die Seele und für den Tabellenstand- so der einhellige Tenor vor dem Spiel. Jedoch waren wir durch das Ergebnis des Gegners in der letzten Woche durchaus gewarnt, schienen Sie doch gerade in der Offensivabteilung gut dabei zu sein.

Vom Start weg gaben unsere Jungs zu erkennen, dass sie dieses Spiel gewinnen wollen. Breits in der 9. Minute konnte Mick, heute anfangs als Sturmspitze aufgestellt, das 1:0 markieren. Paul Herzer, Niclas und Antonio mit einem Hammer konnten bis zur Halbzeit auf 4 Tore hochschrauben, beim Gegentor jedoch sah unsere Abwehr mal wieder nicht unbedingt wach aus. Meine Pausenansprache galt somit auch mehr der Abwehr, ob wir denn jetzt den Geleitschutz einstellen und Abwehrarbeit leisten mögen.

Halbzeit 2 begannen wir mit Rudy im Angriff. Dieser machte es einfach Mick nach, und erzielte nach einem schönen Pass von Niclas das 5:1. Was folgte, waren 20 Minuten abwechslungsreicher, wenngleich kein sonderlich schöner Fußball, gespickt mit einigen Spielzügen und vergebenen Torchancen. Plötzlich aus der Lethargie erwacht, erzielten binnen 3 Minuten Mick, Niclas und Felix die Tore Nummer 6,7,8 für unser Team. Allerdings gaben die Gäste sich nicht auf, und so konnten diese noch mal zum 8:2 verkürzen. Im direkten Gegenzug brauchte es 5 Schüsse aufs Tor aus sämtlichen Lagen, bis Niclas den Ball sich ordentlich auflegte um überlegt einschieben zu können. ):2 und damit gleichzeitig Abpfiff eines erfolgreich, wenngleich in meinen Augen auch nicht sonderlich schönen Spiels. Aber auch das gehört dazu und es wäre doof sich nach diesem Ergebnis noch zu beschweren.

Fazit: Ein hervorragender Start in die Saison entwickelte sich immer besser, so dass wir zur Winterpause mit 3 Punkten Vorsprung und 8 Siegen aus 8 Spielen in die verdiente Winterpause

gehen können.

Trainerstimme: Ich bin stolz auf die im Verlauf der Saison bisher gezeigten Leistungen. Mit der Platzierung hätte ich vor der Saison nicht gerechnet- aber böse bin ich darüber natürlich auch nicht ;-)